
Pièces 2 Pièces

Superficie 79 m²

Référence 819 A1

Prix 349 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Située à mi-chemin entre le centre-ville, les plages et les commerces de première

nécessité, la résidence offre un emplacement idéal pour ses résidents. En harmonie

parfaite  avec  son  environnement  naturel,  elle  est  installée  sur  les  hauteurs  de  la

ville,  préservant  ainsi  un  cocon végétal  paisible  et  verdoyant.Cet  appartement  est

un charmant 2 pièces d'une surface habitable de 61,25m2, offrant  un espace de

vie spacieux et confortable pour ses occupants. Il dispose d'un séjour lumineux et

ouvert  sur  la  cuisine,  ce qui  en fait  un lieu idéal  pour  se détendre et  recevoir  des

invités. La chambre ...

Located  halfway  between  the  city  centre,  the  beaches  and  the  most  essential

shops,  the  residence  offers  an  ideal  location  for  its  residents.  In  perfect  harmony

with  its  natural  surroundings,  it  is  set  on  the  heights  of  the  town,  preserving  a

peaceful, green cocoon.This flat is a charming 2-room apartment with a living area

of 61.25m2, offering a spacious and comfortable living space for its occupants. It

has a bright living room open to the kitchen, making it  an ideal place to relax and

entertain guests.  The master bedroom is equipped with a dressing room, offering

practical and functional ...

SELECTIONMED

55 route de grasse  - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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